

有人離島保全へ方針

中国進出巡り
「海洋権益守る」
安倍晋三首相は7日、新
重要テーマとして具体的
に検討していく」と明言し

鶴見・佐渡や島根県・隠岐
1島あり、政府はこのうち
無人で所有者がいない27
3島の国有財産登録を進め
ていた。

有人離島に関する基本方
針には、活動拠点としての
規模にするため「人口10
0万人」または「近い将来
100万人になる見込み」
を運用上の要件としている。
静岡市が政令市に移行
したのは2005年4月

ドローンで密漁監視

新おおつち漁協



東京の企業と
連携し実験

7月から本格運用へ 自動巡回、撮影も

新おおつち漁協(平野栄紀組合長)は小型無人機ドローンを用いた密漁監視システムの導入に取り組んでいる。東京の専門会社と連携し、7日は大槌町吉里吉里で初の飛行実験を行った。不審者の鮮明な撮影画像を摘発につなげるほか見回りを行う漁業者らの労力軽減が期待され、7月の本格運用を見込む。

実験は同漁協やドローンの高度利用を手掛けるセベック(東京都千代田区、小豆嶋和洋社長)の関係者ら約30人が参加。2機のド

ローンを海岸付近で1キロ前後飛ばし、上空10~20㍍から地上の様子を撮影。参加者はモニターの鮮明な映像を確認し、驚きの表情を浮かべた。

研究中の密漁監視システムは、あらかじめプログラミングされた飛行ルートを用いた密漁監視システムの構築に向け飛行実験を行つ関係者

7月から本格的に密漁監視の気象状況などを分析し、地上の様子をモニターで見られるほか、不審者らを発見した場合、夜間でも撮影できる。

今後、実験を重ねて三陸の気象状況などを分析し、7月から本格的に密漁監視に利用する予定。将来的に不審者らが確認された場合、海保や警察に自動通報するシステムを構築する。

全国各地で密漁が相次ぐ中、同漁協は震災前、年間約800万円の管理費をかけ、密漁の監視を行つていだが、保有する監視艇が津

波で流失。現在は地元の漁業者らが中心となって海岸線の見回りを行つているが、労力が大きい上に、監

視範囲には限界がある。ドローンを用いた密漁監視の取り組みは全国的に珍しい。同町赤浜出身の小豆嶋社長は「町の復興には漁業の復活が不可欠。モデルケースとなり、全国的に拡大してほしい」と話す。

平野組合長は「漁師が手塩にかけて育てたアワビが盗まれると、つらい思いをする。将来的には、水難救助などにも役立てられるとと思う」と成果を期待する。



ひと

「絵描き、人

間としてのレベ

ルを考えると内

閣総理大臣賞に

は達していな

い。自分はまだまだ

を受賞してもなお、謙虚に自ら

ないが、田舎でも被災

ても気持ちだけは負

い。中央に負けない」作

同市高田町の仮設ア

は、この6年で100

件、「今まで通りの

を取り、描き続けるモ

ヨンになつた。

奥山氏



国際研究
運営体制
有識者
の国際リニア
(ILC) に關
奥山氏